



Le théâtre s'invite en classe !

publié le 04/04/2024

Descriptif :

Les lundi 25 et mardi 26 mars La compagnie "Brasse Bouillon" s'invite dans les classes de 6°, 5° !

Les lundi 25 et mardi 26 mars 2024, tous les élèves de 6ème et de 5ème ont eu une drôle de surprise : lors de leurs cours de français (ou de maths et d'anglais pour certains), deux comédiens de la compagnie BRASSE-BROUILLON de Poitiers ont fait irruption en classe, grâce à la complicité de leurs enseignants, en pleine séance pédagogique. Tantôt intrigués ou interloqués, tantôt apeurés par cette présence inopinée, les élèves ont pu assister à un impromptu théâtral : quelques minutes d'une pièce du répertoire classique (« Un fil à la patte » de Feydeau et « Le Malade imaginaire » de Molière) leur ont été proposées. Les comédiens – improvisateurs ont utilisé l'espace des salles de classe qu'ils ont découvertes au fil de leurs interventions pour venir animer le cours ce jour-là ! Une fois la surprise passée, les élèves ont accueilli Cécile Rabiller et Arnaud Ladjadj pour un échange improvisé lui aussi : où jouent-ils leurs pièces en dehors du collège ? Comment s'y prennent-ils pour apprendre leurs répliques ? Où achètent-ils leurs costumes ?... Cette intervention qui vient enrichir le PEAC (Parcours d'Education Artistique et Culturelle) a permis d'amorcer ou d'enrichir les études littéraires menées en classe.

Un grand merci à Cécile et Arnaud pour leur incroyable énergie théâtrale et leur grande disponibilité face aux questions des élèves !

Si vous voulez en savoir plus : <https://brasse-brouillon.fr/compagnie/equipe/>





